
2020年度 第 1回 理事会（新旧合同）議事録 

 
日 時：2020年 5月 19日（火）13:00～ 

場 所:オンライン会議（Zoom利用）                        

Ⅰ. 開会 司会進行：中江庸（次期専務理事候補） 

Ⅱ. 会長挨拶：二重人格者の研究によると、病気と人格は連動していることが分かったそうです。手洗い・うがい・マ 

スク・ソーシャルディスタンス、出来ることをやったらあとは「自分はコロナにかからない！」心と身 

体に言い聞かせる現実的な楽観主義、そんな形でコロナに向き合っていけば良いのではないのでしょう 

か。本日Zoomによる第1回理事会となりましたが、みなさまどうぞよろしくお願いいたします。 

Ⅲ. 議事 

1.議長選出：中村卓史副会長   議事録作成人：事務局 星野みゆき 

2.定足数の確認：理事出席 52 名（81 名中）監事出席 2 名（3 名中）顧問 1 名  

オブザーバー14 名  事務局 3 名  合計 72 名 ※出欠名簿添付 

3.議事録署名人の指名：瀬川正副会長・伯井監事を指名 

4.資料及び議題の確認・新議題の採択 前回議事録の確認  

＊資料はメール配信・各自ダウンロード 

＊議事録確認（メール配信済み）2019 年度第 3 回理事会、2020 年度第 1 回正副会長会議 

5.会議の進め方（Zoom 使用方法説明） 

 ①名前表示統一 

 ②投票方法 

 ③発言の際はチャットを全員に送る→ミュートを外して発言 

 

【1.審議事項】 

（1）入退会について 入会者１２名・退会者２０名 会費未納退会８名 ）   射場  資料 入 P1 退 P3 

入会：１２名 

→全会一致可決 

退会：２０名 

会費未納退会：８名 

意見なし→自動承認 

 

（2）【墓石 2019】消費者調査 事業報告・決算について   佐野 資料 P6 

→全会一致可決 

 

（3）【広報 2019】協会ブランディング企画（動画ＣＭ）事業報告・決算   吉野 資料 P10 

事前意見あり→吉野委員長より回答済み 

→全会一致可決 

 

（4）【お墓 D2019】第 16 回お墓ディレクター検定試験 事業報告・決算   小野 資料 P19 

事前意見あり→小野委員長より回答済み 

→全会一致可決 

 

（5）【お墓 D2020】第 17 回お墓ディレクター検定試験（修正再上程）   小野 資料 P22 

→全会一致可決 
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（6）【広報 2020】墓参り訴求プロジェクト・秋分の日はお墓参りの日   吉野 資料 P23 

事前投票にて白票があったため、吉野委員長より説明。 

【白票内容】 

業界の利害関係での文章で、祭日の本来の意味とは違うので、自分たちが儲けるために意味を捻じ曲げている、みた 

いに思われそう。 

吉野：継続事業であり、会員には内容についてご理解いただいている認識でしたが、もう少し丁寧な説明が必要であっ 

たと反省しております。 

①【祭日の本来の意味とは違い意味を捻じ曲げている】 

→内閣府の HP を再度確認したところ、秋分の日が休日である意味は「祖先を敬い亡くなった人を偲ぶ」と記載されて 

いる。よって決して間違ったことを発信しているわけではなく、本来の趣旨の通りポスターにしている。 

②ポスターを作成する目的は、「もっとたくさんの方にお墓参りをしてもらう」こと。行動の心理学の中に、新しい気づ 

きや発見は人の行動を促すということがある。「秋分の日はお墓参りの日」を伝えることにより新たな発見につながり、 

お墓参りへ行っていただけるのではないかという目的の事業です。万一、消費者の方から協会の利害関係に含まれる 

ポスターではないかという声を聞きましたら、是非みなさまからそうではないことをお伝えいただき、フォローして 

いただけたら広報委員としてはありがたいと思います。 

→全会一致可決 

 

（7）【CS 委 2020】お墓相談ダイヤル事業計画書   能島 資料 P26 

事前意見 3 件あり。能島委員長より補足説明。 

能島：森田次期会長の所信にあります「消費者の駆け込み寺」の重要な位置づけとなりますので、みなさまご協力の程 

よろしくお願いいたします。 

→全会一致可決 

 

（8）【定款・諸規則】「役員の選任に関する規則」監事について   大代/中江 資料 P34 

→全会一致可決 

 

（9）【定款・諸規則】「支部運営規定」役員について   射場 資料 P35 

事前意見 2 件あり。射場会長より補足説明。 

射場：ある支部の方から「若い方を支部役員にしたいが、会員代表ではないので役員になれない、何か方法はないだろ 

うか」と相談されたことからこの議案上程となりました。 

→全会一致可決 

 

（10）【総会】第 1 号議案 2019 年度事業報告に関する件   射場 総会資料 P6 

射場会長より説明。 

→全会一致可決 

 

（10）【総会】第 2 号議案 2020・2021 年度理事・監事候補者名簿（案）   射場 総会資料 P44 

射場会長より説明。 

→全会一致可決 

 

（10）【総会】第 3 号議案 2020 年度事業計画に関する件(案)   中江 総会資料 P47 
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中江氏より説明。 

中江：まずは 2020 年度も 1,000 万円以上の赤字予算となりましたことお詫び申し上げます。コロナアンケート調査結果 

からも「赤字予算を立てず身の丈に合った事業をお願いします」「ロビー活動など真に必要な活動の選択をお願い 

します」などご意見をいただいています。みなさまの頭に入れておいていただきたいことは、森田次期会長の所 

信「選択と集中」の 3 本柱です（1.消費者の駆け込み寺 2.行政と業界のパイプ 3.お墓及び石の啓発）。この 3 

つを踏まえて限られた予算で事業を行っていきたいと思います。今年度に限ってはコロナの問題もあります。第 

2、3 波を踏まえて計画を立てる必要があります。 

→全会一致可決 

 

 

【3.討議・報告・依頼事項】 

射場会長よりまとめて報告 

（1） 【総会】第 11 回定時総会 開催方法変更について   P1 

理事のみでの開催。会場はホテル雅叙園東京からエッサム神田 2 号館 401＋オンライン（Zoom）へ 

（2） 【北海道地区】北海道地区全体会議＠札幌 02/25   P5 

佐野墓石部会長、スマイルクラブ川端氏による講演。 

（3） 【北関東地区】関東・信越地区の合同地区大会 2019/11/01   P10 

お墓デザインコンテスト結果発表、女優による朗読、地区担当理事による朗読劇、水戸にて開催。 

（4） 【採石 2019】延期報告 国産銘石アドバイザー研修 瀬戸内編その３   P13 

コロナの影響により延期。 

（5） 【加工 2019】延期報告 第 13 回石材加工講習会＠茨城県   P16 

コロナの影響により延期。 

（6） 【墓石 2019】墓石部会（墓石店の未来へのヒント）＠大阪 2/6   P19 

27 名参加。翌日はさくら荘墓地の見学。 

（7） 【関連 2019】ＳＡin 岩手＠盛岡 2/26   P28 

盛岡にて初開催。188 名参加。 

（8） 【広報 2019】石工男子をモデルとした写真素材作成   P34 

三野元採石部会長がモデル。会員が無償で利用できる写真素材。 

（9） 【お墓 D2019】１級取得者研修会事業・決算報告＠東京 2/14   P38 

葬祭系ユーチューバー佐藤氏の講演。 

（10） 【お墓 D】1 級受検対策セミナー事業報告・決算報告 2019.8.21 東京 11.14 大阪   P45 

小川長四郎氏とお墓ディレクター委員によるセミナー。 

（11） 【お墓 D】駿台トラベル事業 事業報告・決算報告 2020.3.6   P47 

2019 年 9 月 23 日～1 月 20日、計 14 回の講義。学科廃止のため事業終了。 

（12） 【中長期 2019】長期ロードマップ   P50 

作成目的①「協会内の今後の方向性の指針とすること」目的②「協会を超えた石材業界にメッセージを発するツール」 

（13） 【墓石 2020】第 1 回墓石部会＠7/15 愛知 開催について   P58 

名古屋開催予定。POP 講座。 

（14） 【CS 委 2020】ニュースレター「いしずえ」の販売方法の変更   P62 

年間４回→年間３回へ。1 回も可。1 県 2 社の枠も外す。 

（15） 【災害対策本部】徳島県支部と徳島県の災害協定（案）6 月締結予定   P64 
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（16） 【定款・諸規則】「理事会委任状」について   P66 

理事会の出欠に委任状は不要。 

（17） 【交通費】北陸地区 理事交通費支給額変更について   P67 

航空運賃から新幹線運賃を基準に変更。 

（18） 年間スケジュール（2021 年 6 月まで)   P69 

次年度定時総会は 2021 年 6 月 18 日に岡山にて開催予定。 

（19） 庵治ストーンフェア 2020 延期のお知らせ   P70 

9/29(火)～9/30(水)に延期。 

（20） 【CS 委 2020】お墓物語その３ 選考協力依頼について   能島 

能島：240 の応募作品が集まりました。当初はお墓物語１・２から選んだものと合わせての発行を予定していたが、 

新たな作品のみを選考して発行へ変更。 

（追加）新型コロナ影響調査アンケートについて 

当初、集計結果はアンケートにご協力いただいた方のみに配信予定でしたが、全会員と共有すべきものと考え、会員 

一斉配信しました。（ダウンロード期限は 6 月 7 日） 

 

＜監事講評＞ オンライン（Zoom）開催について 

伯井：初めてとはいえ、かなりスムーズな進行されたと思います。的確に伝わっていると感じました。 

犬塚：これからも利用できるツール。継続していただきたい。 

 

中江：今後の予定として、5/22 に全会員へ第 11 回定時総会開催方法変更について、メール配信（総会資料のダ 

ウンロード）します。議決書と委任状の返信期日は 6/10(水)です。総会は構成員の過半数の出席をもっ 

て成立します。理事のみなさまは 100％の出席をお願いいたします。 

齋藤：非常にスムーズな進行だったようで、このような開催も非常に良いと思います。 

大塚：今日の Zoom 会議は素晴らしくこんなに良いものと思わなかった。これから総会開催も控えているので、 

ひとつお願いがあります。射場会長からメッセージを強めに発信して欲しい。今回、書面決議での開催 

に向けてみなが同じ方向に動いていたと思うが、残念なことにひとつの白票により成し遂げられなかっ 

た。元から Zoom 会議を予定していたのなら今日の会議は良かったで終わったが、途中進路変更されたの 

で、そこは一致団結して何としても書面による議決開催を成し遂げたかった。今回のことで言えば、同 

じ仲間が本業以外の時間を割いてやってきたことに対して、個人の意見ひとつで止めることに疑問を感 

じました。案内のメールなどに会長の方向性を強い熱いメッセージとして発信してもらえば、みなが、 

そこに向かってついていくはずです。 

射場：ご意見承っておきます。 

井口：この度、4/29 に藍綬褒章をいただきました。20 数年前に業界を思う仲間たちと石材業界のために、また 

一般社会のために立ち上げたこの日本石材産業協会が認められ、みなさまのお力があって、わたくしの 

藍綬褒章受勲につながったと思います。是非この先もこの業界を思うみんなで、また賞がもらえるよう 

に、国に認められるように頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

森田：無事にすべての審議もいただけてありがとうございました。総会資料に載せる会長所信の内容を少し修 

正しております。理事のみなさまのご意見をもとに、業界の指針となる方向性が出ましたのでお目通し 

ください。本日はありがとうございました。 
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閉会 

 

2020 年 5月 19日 

議事録署名人 ： 副会長 瀬川賢孝  ㊞ 

議事録署名人 ： 監 事 伯井 守  ㊞ 

議    長 ： 中村 卓史   

議事録作成人 ： 星野みゆき    


	
	Sheet1


